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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

В  П Р Е З И Д И У М Е  ВЦ СП С

колхозников, работников ремонтно-технической станции 
и специалистов сельского хозяйства Режевского района

на 1959 год

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

О заключении коллективных договоров 
на 1959 год

Президиум ВЦСПС при
нял постановление о заклю
чении коллективных дого
воров на 1959 год.

Наша страна, говорится 
в постановлении, пережи
вает знаменательные дни. 
Советские люди с огром
ным воодушевлением об
суждают тезисы доклада 
товарища Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС о 
контрольных цифрах раз
вития народного хозяйст
ва СССР на 1959— 1965 го
ды. Рабочие, инженерно- 
технические работники и 
служащие помогают вскры
вать резервы производства 
и свои творческие усилия 
направляют на выполнение 
семилетнего плана—реша
ющего этапа в создании 
материально - технической 
базы коммунизма.

Сейчас комитетам проф
союзов предстоит провести 
заключение коллективных 
договоров на 1959 год, что 
является важнейшим хо
зяйственно - политическим 
мероприятием.

Коллективные договоры 
на 1959 год по предприяти
ям промышленности, тран
спорта, строительства, свя
зи, торговли и обществен
ного питания, далее гово
рится в постановлении, за
ключаются в январе—фев
рале, в совхозах, ремонтно
технических ‘ станциях и 
машинно-тракторных стан
циях — до 15 марта, на тор
форазработках — в апреле 
1959 года. На предприя
тиях и в организациях с 
числом работающих менее

100 человек целесообраз
ность заключения коллек
тивных договоров опреде
ляется фабрично-заводски
ми, местными комитетами 
профсоюзов и администра
цией с учетом мнения ра
бочих, инженерно-техниче
ских работников и служа
щих данного предприятия.

Президиум ВЦСПС так
же обязал профсоюзные ор
ганизации совместно с ад
министрацией предприятий 
обеспечить проверку вы
полнения коллективных до
говоров за 1958 год, орга
низовать широкий сбор 
предложений к новому кол
лективному договору, на
правляя внимание рабочих 
и служащих на всесторон
нее выявление внутренних 
резервов предприятий, по
вышение производительно
сти труда, увеличение 
сверхплановых накоплений, 
устранение недостатков в 
условиях труда, культур
ном и бытовом обслужива
нии трудящихся.

Советы профсоюзов, рес
публиканские, краевые, 
областные, фабри чно-за- 
заводские и местные коми
теты должны обеспечить 
массовую проверку выпол
нения коллективных дого
воров, организуя активное 
обсуждение докладов руко
водителей предприятий и 
профсоюзных организаций 
о результатах” -выполнения 
коллективного договора на 
собраниях и~конференциях 
рабочих и служащих пред
приятия. J ! • “

“ (ТАСС.)

Латвийская ССР. в колхозе „Авангард“-Елгавского района состав
ляется семилетний план дальнейшего развития артельного хозяйст
ва. В  1965 году здесь на каждые сто гектаров сельскохозяйствен
ных угодий будет произведено не менее 1100 центнеров молока и 
120 центнеров мяса.

На снимке: члены правления и колхозные специалисты обсужда
ют план дальнейшего развития артельного хозяйства.

Медалек день, когда в столице на
шей Родины Москве откроется XXI 
съезд Коммунистической партии Со
ветского Союза, на рассмотрение кото
рого вносятся контрольные цифры раз
вития народного хозяйства на 1959— 
1965 годы.

'Грудящиеся нашего района, как и 
весь советский народ, активно обсуж
дают грандиозные задания семилетне
го плана, знаменующего вступление 
нашей страны в период развернутого 
строительства коммунистического об
щества.

Как и все советские люди, тружени
ки нашего района с огромным едино
душием одобряют исторические реше
ния декабрьского Пленума ЦК КПСС, 
как боевую программу дальнейшего 
развития сельского хозяйства, и гор
дятся тем, что борьба партии и всего 
советского народа увенчалась выдаю
щейся победой.

Осуществляя разработанные Цент
ральным Комитетом КПСС организаци
онные и экономические меры по кру
тому подъему сельского хозяйства, тру
дящиеся нашего района добились в 
истекшем пятилетии увеличения про
изводства продуктов животноводства. В 
1958 году по сравнению с 1953 годом на
дой молока на фуражную корову увели
чился на 1132 литра, или более, чем в 2 
раза, на 100 га сельхозугодий увели
чено производство мяса на 12,5 * цент
нера.

ГТередовые колхозы и передовики про
изводства добились более высоких по
казателей. Колхоз имени Ворошилова 
получил молока по 2431 литру от каж
дой коровы, или по 136 центнеров на 
ЮО га сельхозугодий, колхоз имени 
Свердлова произвел мяса на 100 гек
таров по 19,2 центнера, в том числе 
свинины на 100 га пашни по 19,6 цент
нера. Доярки колхоза имени Сталина 
надоили: Кукарцева Галина Алексеев
на по 3023, Полышева Елена Иосифов
на—по 2896 литров молока от коровы, 
доярка колхоза имени Ворошилова 
Паньшина Елена Ивановна—по 1905 
литров. Свинарка колхоза имени Сверд
лова Воронова Васса Павловна полу
чила по 32 деловых поросенка от сви
номатки, птичница колхоза „Урал" Кле
вакина Йина Митрофановна получила 
по 151 яйцу от несушки.

Мы ясно сознаем, что достигнутые 
результаты являются лишь началом 
большой работы, которую предстоит 
провести колхозам, претворяя в жизнь 
исторические решения декабрьского 
Пленума ЦК КПСС. Мы еще не можем 
похвалиться тем, что используем все 
резервы и возможности для резкого 
увеличения производства продукции, 
особенно мяса. Опыт передовых хозяйств 
и отдельных передовиков производ
ства показывает, что разумное исполь
зование имеющихся в районе возможно
стей позволяет в короткий срок уве
личить плотность скота на ЮО гекта
ров сельхозугодий, поднять продуктив
ность животноводства и добиться рез
кого роста производства сельскохозяй
ственных продуктов и, прежде всего, 
мяса.

В ответ на исторические решения де
кабрьского Пленума ЦК КПСС мы, 
колхозники, работники ремонтно-техни
ческой станции и специалисты сель
ского хозяйства, обязуемся в 1959 го
ду увеличить поголовье коров в колхо
зах на 460 голов, или на 15 процентов 
по сравнению с 1958 годом. Получпм 
молока от каждой коровы но 2100 лит
ров, яиц на курнцу-несушку 120 штук. 
Произведем на 100 гектаров сельхозуго
дий молока по 125 центнеров, мяса не 
менее 21 центнера, в том числе евпнп- 
нины 20 центнеров на 100 гектаров

нашнп, 10 тысяч ш тук явц на 100 гек
таров посева зерновых.

Претворяя в жизнь решение декабрь
ского Пленума, мы обязуемся наряду с 
увеличением поголовья свиней и осо
бенно крупного рогатого скота, увели
чить в течение первого года семилетки 
поголовье кур до 20 тысяч и маточное 
поголовье уток довести до 8 —10 тысяч 
штук.

Понимая, что решающим условием в 
выполнении принятых обязательств 
по резкому з^величению продуктов 
животноводства является укрепление 
кормовой базы, увеличим в текущем го
ду посевы кукурузы до 4000 гектаров, 
вырастим не менее 300 центнеров зеле
ной массы кукурузы с початками и за
ложим по 1 0 —15 тонн силоса на коро
ву. Посеем по одному гектару однолет
них трзв на корову для зеленой подкор
мки. Обеспечим получение урожая кар
тофеля по 120 центнеров с гектара и 
заложим но 2—3 тонны картофельного 
силоса на каждую свиноматку.

Высоких показателей по развитию 
животноводства можно добиться лишь 
при наличии устойчивого, хорошо раз
витого зернового хозяйства. На основе 
повышения культуры земледелия, про
ведения всех агротехнических меро
приятий в лучшие сроки добьемся уро
жая зерновых культур не менее 13 цент
неров с гектара, что позволит выделить 
для животноводства необходимое ко
личество концентрированных кормов 
Увеличим производство овощных куль
тур до 125 центнеров с гектара.

Увеличивая производство продуктов 
животноводства, мы обязуемся досрочно 
выполнить задание по продаже государ
ству сельскохозяйственной продукции. 
Широко развернем строительство произ
водственных культурно бытовых объек
тов и жилья. В 1959 году построим 
скотных дворов на 820 скотомест, сви
нарников на 2300 мест, птичников на 
8000 мест.

Осуществим широкую механизацию  
трудоемких процессов животноводства.
В 1959 году введем в эксплуатацию  
силами колхозов и РТС, индивидуаль
ных застройщиков не менее ЗОООквад- 
ратных метров жилой площади, озеле
ним наши села.

Окажем всестороннюю помощь шко
лам в организации ученических бригад ' 
по выращиванию кроликов и птицы, в 
организации общественно полезного 
тРУДа детей в пионерских лагерях, при 
сельских школах.
Для лретворения в жизнь этих обяза

тельств мы обязуемся создавать брига
ды коммунистического труда на фер
мах, в звеньях, бригадах, в РТС, бу
дем з^читься и повышать свои знания, 
в общеобразовательных школах, в аг
розоотехнических школах, в кружках 
конкретной экономики сельского хозяй
ства.

Развертывая социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение пла
нов первого года семилетки, мы обязу- 

, емся улучшить организацию, учет и 
оплату труда, укрепить трудовую дис
циплину, всемерно повышать произво
дительность.

Участники районного совещания вы
ряжают уверенность, что труженики 
сельского хозяйства района не'пожале
ют сил н энергии для выполнения при
нятых обязательств, тем самым внесут, 
свой вклад в дело выполнения истори
ческих решений декабрьского Пленума- 
ЦК КПСС.

Мы единодушно решили продлить бог 
циалистическое соревнование с работ
никами сельского хозяйства Коптелов
ского района в 1959 году.

Обязат ельст ва принят ы  на районном  
совещании передовиков сельского хозяйст
ва.



З А  Д А Л Ь Н Е Й Ш И Й  М О Щ Н Ы Й  П О Д Ъ Е М  В С Е Х
7 января в городском Доме культ уры прохо

дило районное совещание передовиков сельского 
хозяйства, С докладом „Итоги декабрьского 
Пленума ЦК КПСС и задачи колхозов района 
на 1969 год“ выступил первый секретарь рай 
кома КПСС тов. Петелин,

После обсуждения доклада были приняты  
обязательства тружеников сельского хозяйства 
района на 1959 год, вручены переходящие Крас
ные знамена колхозу имени Ворошилова за до
стигнутые успехи по надою молока и колхозу 
имени Свердлова—-за производство мяса. Кроме 
того, были вручены дипломы ВСХВ за 1957 год. 

В заключение состоялся большой концерт. 
(Выст упления участников совещания печа

таются в сегодняшнем номере газеты).

Итоги декабрьского Пленума 
и задачи колхозов района на

ПН КПСС 
959 год

Из доклада первого секретаря Р К  КПСС 
А. Л . П Е ТЕ Л И Н А

Товарищ и! С 15 по 19 
декабря Пленум ЦК КПСС 
обсуждал доклад Н. С. Х р у 
щева „И тоги  развития сель
ского хозяйства за послед
ние пять лет и задачи 
дальнейшего увеличения 
производства сельскохозяй
ственных продуктов11 и при
нял по этому вопросу раз
вернутое постановление.

Докладчик подробно из
лагает постановление Пле
нума ЦК КПСС. Он гово
рит, что на сентябрьском 
Пленуме Ц К КПСС в 1953 
го д у  были разработаны и 
в течение пяти лет претво
рены в жизнь важнейшие 
мероприятия по крутому 
подъему всех отраслей 
сельского хозяйства, по 
дальнейшему укреплению 
колхозного строя. Тов. Пе
телин называет цифры, ха
рактеризующие увеличение 
валового сбора зерна, уве
личение продуктивности 
общественного животновод
ства страны, затем перехо
дит к итогам работы кол
хозов Режевского района 
за 1953— 1958 годы и зада
чам по выполнению поста
новления декабрьского Пле
нума ЦК КПСС.

Производство зерна в 
колхозах района за пятиле
тие не увеличилось, а в 
1958 год у  сократилось. Е с
ли в 1953 год у  был пол у
чен урож ай 9,9 центнера с 
гектара, то в 1958— 8,2 
центнера. Площади под по
сев картофеля увеличились 
на 400 гектаров, но урожаи 
с гектара и валовой сбор 
продолжают оставаться 
крайне низкими, в целом 
по району не превышают 
100 центнеров с гектара. 
Площади под посевом ово
щей сократились в 2 раза, 
но урожайность не увели
чилась.

Общественное животно
водство района развивалось 
более успешно, чем в пе
риод 1948— 1953 годов. По
высилась продуктивность и 
увеличились заготовки про
дуктов животноводства.

За пятилетие уменьш и
лось на 93 головы пого
ловье крупного рогатого 
скота и на 4130 голов овец.

„ПРАВДА КОММУНИЗМА11
2 стр. 11 января 1959 года

Сократили поголовье овец 
колхозы имени Калинина, 
„Л енинский п уть 11, „У р а л 11, 
имени Сталина.

Задача на 1959 год ув е 
личить поголовье коров 
на 15— 18 процентов, пре
кратить истребление овец. 
Увеличить поголовье кур  
в 1,5— 2 раза и довести 
маточное поголовье уток 
до 10 ты сяч ш тук.

Надои на ф уражную ко 
рову по району возросли 
на 1132 литра, или в два с 
лишним раза. На 100 гек
таров сельхозугодий в 1953 
год у  молока было получе 
но 35 цент., а в 1958 го 
д у — 102.

Мяса в 1953 год у  на 100 
га  сельхозугодий было 
произведено 2,7 центнера, 
в 1958 го д у — 14,9 центнерй. 
Я иц на одну н есуш ку в 
1953 году было получено 
55 ш тук, в 1958 го д у — 114 
ш тук.

В 1958 го д у  по сравне
нию с 1953 годом сдано 
государству больше мяса 
в 3,5 раза, молока— в 3 ра
за.

Задачи на 1959 год вы
ражены в обязательствах. 
Кроме того, нам необходимо:

а) В каждом колхозе 
разработать план развития 
сельского хозяйства на се
милетие. Н уж но к  апрелю 
завершить эту  работу. При 
составлении планов особое 
внимание надо обратить на 
резкое увеличение произ
водства * сельхозпродуктов 
при наименьших затратах 
труда и средств на едини
ц у  продукции. Разрабо
тать и определить, за счет 
каких возможностей может 
быть увеличено производ
ство зерна, картофеля, ж и 
вотноводческой продукции)

б) У спех дела будет за
висеть от умения подоб
рать, расставить кадры, от 
воли и умения руководя
щ их . работников^" района 
оказать помощь колхозни
кам в осуществлении мер 
по резкому увеличению 
сельхозпродуктов.

в) Правильно организо
вать производство, нор
мирование, учет и оплату 
труда в колхозах.

Партийным организациям 
необходимо ул у ч ш и ть  
культурно - просветит е л ь -  
ную работу на селе.

★  ★  ★

Вступаем в соревнование за право называться 
фермой коммунистического труда

Из выступления зав. фермой колхоза имени Сталина В. В ИРУ ХИНОЙ
Совсем недавно, всего лишь два года  

назад колхоз имени Сталина и наша фер
ма № 2 по надою молока были о тста ю щ и 
ми в районе. Как быстро изменилось по
ложение! Сейчас колхоз в первых рядах, а 
ферма имеет самую вы сокую  продуктив
ность в районе.

Это пришло не случайно, это результат  
кропотливой работы наш их колхозников  
по улучшению кормовой базы и, прежде  
всего, за счет кукурузы . На своем опыте 
убедились в правильности мудрой поговор
ки, что  молоко у коровы на языке и в р у 
ках доярки. Об этом свидетельствует то, 
что при одинаковых условиях доярки по
лучаю т разную продуктивность.

В 1968 году удой по ферме составил  
2433 литра на ф ураж ную  корову, на 369 
литров больше, чем в 1967 году. В колхо
зе 17 доярок надоили от своих коров от 
2300— до 3000 литров, а в 1967 год у  с та 
кими показателями не было ни одной. До 
ярка нашей фермы Г. К укарцева  при го 
довом обязательстве получить 3000 литров  
от коровы надоила 3023 литра.

О днако сделали мы далеко  не все, ре
зервов для увеличения производства мо
лока еще много. Только одна доярка  по
лучила от своей группы больше 3000 лит
ров. Далеко недостаточная кормовая база. 
Мало скармливаем мы сил оса— 4 тонны на 
корову, эту  норму надо удвоить или даже  
утроить.Ч его  греха  таить, отдельные наши 
доярки еще нерадиво относятся к работе,

не используют передовы е методы. Н икто  
нас не похвалит и за то, что мы не запа 
риваем и не известкуем  солому.

Узнав о новой высшей форме соревно
вания— бригадах коммунистического т р у 
да, коллектив фермы решил вклю читься в 
соревнование за почетное право назы 
ваться фермой ком м унистического труда.

Коллектив фермы принял обязательство  
получить в 1959 году от каж дой коровы  
по 2700 литров молона, а отдельные наши 
доярки дали слово добиться еще более 
вы соких показателей. Например, Г. Кукар- 
цееа— 3300, П. Колташ оеа— 3000, Т. Л еоно
ва— 2900 литров и т. д. Телятницы М. К у 
карцева, Э. Лемле обязались добиться  
среднесуточного привеса телят по 660 
граммов и сохранить все поголовье молод
няка.

Кроме этого , мы дали слово образцово  
вести себя в быту, на улице, в общ ествен
ных местах. Помогать товарищам словом и 
делом в работе,передавать  свой опыт мо
лодеж и— ученинам, которы е буд ут прихо
дить к нам на ферму. Повышать свои зна
ния, культурный уровень решили в этом  
году в системе зоотехнических курсов.

По поручению коллектива фермы за я в
ляю, что мы приложим максимум усилий, 
не пожалеем своих сил и труда, чтобы вы
полнить принятые обязательства и завое
вать почетное право называться фермой 
коммунистического труда. Призываем по
следовать нашему примеру все коллективы  
ж ивотноводческих ферм района.

=  ИХ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА -

Заведующая СТФ кол
хоза „Л енинский п у ть 11 
Р. Гладких заявила, что 
коллектив фермы в 1959 
год у  обязуется откор
мить 1100 голов свиней 
в среднем весе не менее 
80 к г  каждая. Довести 
производство свиного 
мяса к концу семилетки 
до 60 центнеров на 100 
га  пашни.

*

Доярка колхоза, „40 
лет Октября11 Е. Петро
вых дала слово надоить 
от каждой коровы в 1959 
го д у  не менее 2700 ли т
ров.

Свинарка, сельхозарте
ли имени Сталина Е .К у 
карцева обязалась в те
кущем год у  произвести 
180 центнеров свиного 
мяса, откормить 200 го 
лов свиней, добиться 
среднесуточного привеса
800 граммов.

■*
* *

П тичница колхоза 
„У р а л 11 У . Коляеникова 
приняла обязательство 
получить в 1959 год у  от 
каждой курицы -несуш ки 
по 130 яиц.

От каждой коровы 3000  литров
Из выступления доярки колхоза „Ленинский путь“ 

М. НЕКРАСОВОЙ
За прошедшие 5 лет мо

лочнотоварная ферма кол
хоза „Л енинский п у т ь 11 
(с. Арамашка) увеличила 
надой молока на 1164 ли т
ра от каждой коровы. В ы 
ход молока на 100 га  сель
хозугодий вырос с 30 цент
неров до 105, или более 
чем в 3 раза.

Если в 1953 го д у  денеж
ный доход от нашей фер
мы был всего лиш ь 67 ты 
сяч рублей, то в 1958 год у  
он составил 400 тысяч.

За два года работы до
яркой я увеличила надои 
от каждой коровы своей

группы  на 402 литра. Он 
составил за прошлый год 
2735 литров. Показатели 
могли быть выше, если бы 
руководители производст
венного участка в летний 
период в достаточном ко
личестве обеспечивали фер
му зеленой подкормкой.

"Доярки надеются, что в 
этом го д у  правление кол
хоза организует летние 
лагери для скота с хоро
шим водопоем.

Мои планы на 1959 год —  
получить от каждой коро
вы не менее 3000 литров 
молока.

Дадим 30 центнеров свинины
И з выступления заведующего свиноводческой фермой 

колхоза имени Свердлова И. А Н Д РЕЕВА  
В 1958 го д у  наша брига

да сумела получить по 22
центнера свинины на 100 га  
паш ни. Как мы этого до
бились?

В 1957 год у  у  нас было 
всего 20 основных свино
маток, а в прошлом, 1958

самым выгодным условием: 
для большего выхода мяса 
служ ат разовые свиномат
ки ! В ступая  в первый год 
семилетки, свиноводы на
шей бригады реш или пол у
чить по зо цент, свинины 
на ю о  га  паш ни за счет

го д у — 25 основных и 50 ра- увеличения общего пого- 
зовых. Опыт показал, что ловья и разовых свиноматок.

Сведения о продукт ивност и животноводства 
в колхозах района за 1958 год

Первая графа—надой на 1 фур.корову за год (влит.);вторая—надой за декабрь (в литрах); третья—полу
чено мяса на 100 га сельхозугодий (в Цент.); четвертая—получено свинины на 100 га пашни(в цент.);

седьмая—получено яиц на ЮО га зерн овых (в тыс. шт.).

Имени Ворош илова 2431 211 10,9 19,5 136 120 14,1
Имени С талина 2343 125 11,0 9,9 103 121 7,5
„40 лет О ктября" 2317 239 11,3 5,7 95 119 6,6
Имени Калинина 2192 182 14,5 14,0 112 109 4,8
„Л енинский путь" 2190 144 10,1 11,8 107 140 9,3
Имени Ленина 2035 112 10,8 15,1 126 104 8,3
„Урал" 2034 115 13,8 10,6 85 123 7,4
Имени Свердлова 1905 158 19,2 19,6 96 62 4,7
Имени Чапаева 1814 87 14,0 13,1 87* 110 10,7

ПО РАЙОНУ 2114 143 14,9 13,2 102 114 8,4



О Т Р А С Л Е Й  С Е Л Ь С К О Г О  Х О З Я Й С Т В А  Р А Й О Н А
Итоги социалистического соревнования 

колхозов района за 1958 год
★  Рассмотрев итоги социалистического соревно- *  

вания по сельскому хозяйству за 1958 год,

БЮРО РК КПСС И ИСПОЛКОМ РАЙ С О ВЕТА 
П О СТАНО ВЛЯЮ Т:

1. Признать победителем в социалистическом 
соревновании по надою молока за 1958 год кол
хоз имени Ворошилова (председатель тов. Мед
ведев, секретарь парторганизации тов. Вавилов, 
зоотехник тов. Луговцева), надоивший на ф ураж
ную  корову 2431 "литр молока и получивш ий 136 
центнеров молока на 100 га сельхозугодий.

Присудить колхозу первое место" и вручить 
переходящее Красное знамя.

2. Отметить хорош ую работу колхозов имени 
Ленина (председатель тов. Л уппей, секретарь 
парторганизации тов. Волосков, зоотехник тов. 
Белоусов), получивш его в 1958 год у  на 100 га 
сельхозугодий 126 центнеров молока, имени Ста
лина (председатель тов. Данилов, секретарь парт
организации тов. Чилин, зоотехник тов. Селез
нев), получивш его на ф уражную корову 2343 
литра молока.

3. Признать победителем в социалистическом 
соревновании по производству мяса колхоз име
ни Свердлова (председатель тов. Долганов, се
кретарь парторганизации тов. Х удяков), полу
чивш ий мяса на 100 га  сельхозугодий 19,2 цент
нера, в том числе свинины на ЮО га паш ни 19,6 
центнера.

Присудить колхозу первое место и вручить 
переходящее Красное знамя.

4. Отметить хорошую работу колхозов имени 
Ворошилова (председатель тов. Медведев, секре
тарь парторганизации тов. Вавилов, зоотехник тов. 7 
Луговцева), получивш его на 100 га  сельхозуго
дий 16,9 центнера мяса, в том числе свинины на 
100 га  пашни 19,6 центнера, имени Ленина (пред
седатель тов. Л уппей, секретарь парторганизации 
тов. Волосков, зоотехник тов. Белоусов), пол у
чившего на ЮО га сельхозугодий 16,8 центнера 
мяса, в том числе свинины на ЮО га  пашни 15,1 
центнера.

5. Бюро РК КПСС и исполком райсовета отме
чают неудовлетворительную работу колхозов „40 
лет Октября'*, имени Чапаева, „У р а л “ , не обес
печивших подъема продуктивности животновод
ства.

6. Партийным организациям и правлениям кол
хозов района мобилизовать колхозников на до
срочное выполнение взятых социалистических 
обязательств на 1959 год — первый год семилетки.

Секретарь Р К  КП СС  

А . П Е Т Е Л И Н .

Председатель 
исполкома райсовета 

М . Г У С Е В .

СЕМИЛЕТКУ В ТРИ ГОДА
На протяжении послед

них пяти лет партия и 
правительство неустанно 
занимались в о п р о с а м  и 
подъема сельского хозяй
ства. Центральный Коми-

И з выступления  
председателя колхоза  

имени Ворошилова 
В. М ЕД ВЕД ЕВА.

новый, 1959 год. Мы поду
мали, подсчитали наши 
возможности и реш или в 
первый год семилетки по
лучить от каждрй коровы 
по 2600 литров молока, или

тет исходит в своих реше- ленИям: в деревню направ- по 135 Центнеров на 100
TT ТА СТ V ТТО ТГПиТТЪГГ»ТДГ»ТТГТ ТГТТ ОТТТА С1 Х Х Г'СЧДТЯ ТИУ ТО П О TTE.'V ПО'ТГГ’П 7ТТТТТниях из ленинского учения 
о социалистических фор
мах производства при по
следовательном соблюдении 
принципа материальной за
интересованности всех т р у 
жеников о б щ  ественного 
производства. Этот прин
цип до 1953 года нару
шался. Сентябрьский Пле
нум явился поворотным 
пунктом в развитии сель
ского хозяйства. Он ука 
зал, что для развития сель
скохозяйственного произ
водства необходимо повы
сить цены на сельхозпро
дукты  и практиковать пла
нирование снизу. Эти важ
ные принципы помогли 
развернуть инициативу 
сельскохозяйственных ра
ботников. Все вопросы ста
ли решаться непосредст
венно на местах, в колхо
зах.

Партия и правительство 
проявляют заботу о труж е
никах села по всем направ

лены опытные спехщалисты, 
организаторы, изменена на
логовая система, колхозы 
получили в свои р уки  пер
воклассную сельскохозяй
ственную технику. Резуль
таты незамедлительно ♦ска
зались— -уровень сельско
хозяйственного производст
ва резко возрос. Только в 
одном нашем колхозе за 
пять лет произошли огром
ные изменения. Д ля на
глядности обратимся к 
цифрам. Денежный доход 
с 427 тысяч возрос до 1 
миллиона 800 тысяч, неде
лимый фонд увеличился в
4,5 раза. В 1958 го д у  мы 
стали производить молока 
в 4,4 раза больше, чем в 
1953 году, а мяса в 3,4 ра
за.

Мы идем в ногу  с ж и
знью, успешно решаем за
дачи, поставленные парти
ей. Обязательства 1958 го 
да выполнены. Сейчас на
ш и помыслы направлены в

гектаров сельхозугодий. 
Мяса получим по 25 цент
неров на каждые ЮО гек
таров угодий, в том числе 
по 30 центнеров свинины 
на ЮО гектаров пахотной 
земли. От каждой несуш ки 
получим по 125 яиц.

Наше хозяйство распола
гает огромными резервами, 
и если мы будем работать 
такими темпами,то есть уве
ренность, что семилетний 
план по продуктам ж и 
вотноводства колхозники 
артели имени Ворошилова 
смогут выполнить вЗ года, 
т. е. в 1961 го д у  мы б у
дем получать 1 миллион 
литров молока, 40 центне
ров мяса и 28 ты сяч яиц 
на ю о  гектаров сельхоз
угодий.

Потребуются большие 
усилия, чтобы выполнить 
такие важные задачи, 
но мы умеем преодолевать 
трудности, и нам вполне по 
плечу условия трехлетки.

Молодежь, иди работать на фермы!
*  Обсуждая задачи на те

Из выступления доярки  кущ ий год, коллектив на-
Окончив среднюю днколу, 

я пош ла работать дояркой.
Первое время было трудно, колхоза имени Калинина 
не хватало знаний, опыта. р  ГО Л Е Н Д У Х И Н О Й  
Это заставило меня как 
можно быстрее изучить все, *
что влияет на продуктив
ность коров. Читала лите
ратуру, советовалась с зо
отехником, опытными дояр
ками.

Раздой коров, особенно в 
летнее время,— важное у с 
ловие повышения их про
дуктивности, в этом я убе
дилась на собственном опы
те. Чтобы получить боль
ше молока, давала живот-

Изыснивать дополнительные резервы 
производства мяса

Горячо одобряя решения 
декабрьского Пленума ЦК 
КПСС и контрольные циф 
ры развития народного хо
зяйства на 1959— 1965 го 
ды, специалисты сельского 
хозяйства района еще ак
тивнее включаются в борь
бу за повышение продук
тивности животноводства.

Сейчас поставлена зада
ча резкого повышения про
изводства мяса. Оценка ра
боты колхозов будет про
изводиться по выходу мя
са. Это обязывает нас пе
рестроить работу, изыскать 
дополнительные источники 
производства этой продук
ции.

Пока колхозы района 
очень мало производят го 
вядины, свинины. Руково
дители отдельных колхозов 
всячески уклоняются от 
разведения кроликов, уток. 
Бы вш ий маленький колхоз

Из выступления главного 
ветврача района 

В . ДРОБЫШ ЕВСКОГО  
★

„Верный п у ть " в 1951 году 
имел в хозяйстве очень 
много кроликов, более 200 
голов индеек, более 250 
гусей, звероводческую фер
му, пасеку. Сейчас все это 
ликвидировано. Занимались 
разведением кроликов в 
колхозе имени Чапаева, 
разводили уто к  в Клеваки
но. И вот наш лись отдель
ные люди, которые всяче
ски опорочили этот род за
нятий, а мы, специалисты, 
оказались не на своем ме
сте. Вместо того, чтобы 
пресечь эти тенденции, не
которые даже способство
вали ликвидации ферм.

Мне кажется, что все р у 
ководители и специалисты

колхозов, беря на себя по
вышенные социалистиче
ские обязательства по про
изводству продуктов ж и 
вотноводства, крепко поду
мают о дополнительных ис
точниках производства мя
са. И нет сомнений, что 
каждый колхоз будет за
ниматься разведением кро
ликов и уток.

Полоягение дел в колхо
зах во многом будет зави
сеть от работы специали
стов сельского хозяйства. 
Однако некоторые из них 
работают плохо. Зоотехник 
колхоза имени Ленина тов. 
Белоусов на фермах не бы
вает. По вине ветфельдше
ра Ш вецова колхоз от з-х  
коров не получает ни кап
ли молока. Зоотехник кол
хоза имени Ворошилова тов. 
Л уговцева блуждает в эле
ментарных зоотехнических 
вопросах.

ным вдоволь зеленой под
кормки.

Мои труды Hej пропали 
даром. Если в среднем по 
колхозу имени Калинина в 
1958 году получено 2190 
литров молока от каждой 
фуражной коровы, то я от 
своей групп ы  надоила по 
2508 литров. За год пол у
чила 900 рублей премии 
да 1200 рублей дополни
тельной оплаты.

шей фермы (бригада Ай 2, 
деревня Голендухино) при
нял обязательство надоить 
от каждой коровы по 2550 
литров молока. Мое личное 
обязательство —  2800 ли т
ров.

Большие задачи поста
вил перед работниками 
сельского хозяйства де
кабрьский Пленум ЦК 
КПСС. Чтобы успеш но вы
полнить их, нуж ны , преж
де всего, грамотные кадры. 
Обращаюсь к молодежи 
района— идите работать на 
фермы!

Одесская область. Овощной совхоз имени Кирова Одесского райо
на сдал в 1958 году с 382 гектаров поливных земель 7.400 тонн 
различных овощей. Это на 1.074 тонны больше планового задания,

В течение зимы из теплиц и парников будет отправлено в тор
говую сеть 500 центнеров редиса, зеленого лука, огурцов, помидо
ров.

В прошлом году в совхозе построено несколько малогабаритных 
теплиц из парниковых рам, собранных на деревянных каркасах. 
Это позволит увеличить площадь закрытого грунта на 1.000 квад
ратных метров. Стоимость такой теплицы в десять раз ниже обыч
ного типового помещения.

На снимке: общий вид малогабаритных теплиц, построенных из 
парниковых рам.
Фото А. Подберезского. Фотохроника ТАСС.



ВОЛНУЮЩАЯ ЗАРЯ ЭПОХИ
А 1 Е Ж П Л А  Н Е  Т Н Ы Х  П О Л Е  Т О В

„Русские заслужили
и

НЬЮ -ЙОРК, 7 января.По-1 
лет советской космической 
ракеты приковывает к себе 
внимание широкой общест
венности Америки. Еже
дневно здешние газеты и 
радио ловят каждое слово 
из Москвы, сообщая в по
следних вы пусках весть о 
том, что „русская ракета 
выходит на орбиту вокруг 
Солнца".

А  одновременно научные, 
политические и военные 
ведомства С Ш А  вместе с 
буржуазными обозревате
лями взвешивают эффект 
и воздействие на весь мир, 
и Соединенные Ш таты  в 
особенности, этого потря
сающего, ошеломляющего 
известия.

„Советские ученые, — п и 
шет Олтон Блексли, обоз
реватель по научным во
просам агентства Ассош и- 
эйтед П ресс,— дали Земле 
крошечную сестру— плане
т у . Она не только прине
сет им огромный престиж, 
ибо планета несет вымпел 
с надписью: „Союз Совет
ских Социалистических 
Республик, январь 1959 го 
да". " Она может собрать 
драгоценные новые сведе
ния о самом космическом 
пространстве".

„Объявленный Советами 
успеш ны й запуск ракеты... 
представляет собой вели
кий ш аг вперед по пути  
продвиженйя человека в 
безграничные просторы кос
моса",— заявил помощник 
директора Смитсоновской 
астрофизической обсерва
тори и-С Ш А  доктор Аллен 
Гинек.

„Р усские заслужили три 
умфа в связи со своим до
стижением", —  отмечает в 
газете „Нью - Йорк пост" 
Макс Лернер.

Однако наряду с подоб
ными высокими оценками 
победы советской науки и 
техники в политических 
кр уга х  С Ш А  ощутимо ч у в 
ствую тся сегодня явная 
растерянность, тревога и 
страх. Известие из Москвы 
застало политиканов врас
плох. Корреспондент „Нью- 
Йорк тайме" Джон Ф ин
ней пишет из Вашингтона: 
„На этой неделе Соединен
ные ' Ш таты  обнаружили 
еще раз, что они далеко 
позади в космической го н 
ке именно в тот момент, 
когда они считали, что до
гоняют Советский Союз".

Н. К УГД Ю М О Н .

„Мы приветствуем 
колумбов космоса"
КОЛОМБО, 7 января. 

(Корр. ТАСС). Цейлонская 
общественность с большим 
интересом продолжает 
оживленно комментировать 
успеш ны й запуск в Совет
ском Союзе первой косми
ческой ракеты, пополнив

шей *семыо планет солнеч
ной системы.

Премьер-министр Цейло
на Бандаранаике, высказы
ваясь по поводу этого ве
ликого события, тепло по
здравил советских ученых, 
создавших первую и с
кусственную  планету.

Генеральный секретарь 
Цейлонской федерации 
профсоюзов Хасан Санму- 
гат заявил, что космиче
ская ракета является яр
кой демонстрацией пре
восходства социалистиче
ской системы. Это дости
жение советских ученых, 
подчеркнул он, заставит 
кое-кого подумать о пре
кращении безумной гонки 
вооружений и поставить 
научные завоевания на 
служ бу человечества. „От 
имени рабочего класса на
шей страны я приветствую 
величайшее движение со
ветской науки ," —  сказал 
Хасан Санмугат в заклю
чение.

„В триумфе советских 
ученых и техников,— отме
чает газета „Цейлон дейли 
нью с",— мы видим первую 
успеш ную  попы тку чело
века проникнуть в безбреж
ный космос. Разделяя вме
сте со всем человечеством 
радость победы, мы при
ветствуем колумбов миро
вого космоса".

КОЛОМБО, 7 января. 
(ТАСС). Политбюро ЦК 
Коммунистической партии 
Цейлона одобрило резолю
цию, посвященную запус
к у  в Советском Союзе ко
смической ракеты. В резо
люции, в частности, гово
рится:

„От имени всех цейлон
ских коммунистов и от 
имени трудящ ихся Цейло
на политбюро Центрального 
Комитета Коммунистиче
ской партии Цейлона горя
чо поздравляет Централь

ный Комитет и всех чле
нов Коммунистической пар
тии Советского. Союза с 
запуском спутника Солнца. 
Через вас мы поздравляем 
весь советский народ, и в 
особенности ученых, инже
неров и техников в Совет
ском Союзе, общие усилия 
которых сделали возмож
ным это блестящее дости
жение".

и Великая веха в истории 
человеческого 
прогресса"

О Т ТА В А , 7 января. 
(ТАС С ). В связи с запу
ском советской космиче
ской ракеты канадские га 
зеты признают, что Совет
ский Союз добился выдаю
щ ихся  успехов в области 
ракетостроения и вновь 
продемонстрировал всему 
миру, как далеко вперед 
ш агнула советская наука и 
техника.

Только идиоты могут 
игнорировать или не вос
хищ аться блестящими у с 
пехами Советского Союза в 
науке и в д р у ги х  областях, 
указывает в редакционной 
статье газета „Д жорнэл". 
Действительно, продолжает 
газета, одним из чудес на
шего времени является—  
где русские находят вре
мя, все эти необычайные 
вещи, которые они совер
шают одновременно.

Успехи русских „поисти- 
не изумительные", пишет 
газета „Кингстон У игстан- 
дард". „Достижения р ус 
ских приблизили время 
межпланетных путеш ест
вий,— говорится в редак
ционной статье газеты „Т е 
леграмм". —  Это является 
одной из великих вех в 
истории человеческого про
гресса".

В Китайской Народной Республике осуществляется объединение 
мелких кооперативов в крупные и превращение их в народные 
коммуны. В народных коммунах сочетаются промышленность, 
сельское хозяйство, торговля, просвещение и военное дело (народ
ное ополчение). При коммунах организуются общественные сто
ловые, детские сады и ясли, пошивочные маетерские, сельско
хозяйственные средние школы и школы по подготовке кадров.

На снимке: ремонт сельскохозяйственного инвентаря в народной 
коммуне Цнлнин в провинции Хэнань.

Вологодская область. Череповецкий Дом культуры— лучший в 
области. Здесь в кружках художественной самодеятельности за
нимается более 300 человек. Большой популярностью у зрителей 
пользуется эстрадный оркестр:

На снимке: солистка эстрадного оркестра ретушер фотоателье 
Зоя Ш ишлякова исполняет популярную песенку из кинофильма 
„Карнавальная ночь“ . Справа— участник эстрадного оркестра ма
шинист паровоза Павел Дружинин.

Фото Г. Удальцова. Ф от охроника ТАСС.

Новогодний праздник в средней школе 1 1

Фото Тан М ао-линя. Агентство С иньхуа.

В 7 часов 29 декабря на
чался бал-маокарад старше
классников.

Дежурные, они же рас
порядители вечера, маль
чики из Ю-а класса, в ц и 
линдрах, черных фраках и 
белых перчатках, вручают 
входящим маски и полу
маски.

На сцене в зале— огром
ные часы, на стенах— ри
сунки по мотивам русских 
сказок. Много поработала 
над этим группа  худож ни
ков в составе Бориса Туро- 
бова, Владимира Шорохова, 
Николая Ермакова.

В одной из классных 
комнат— новогодняя почта, 
в д р уго й — аттракционы, в 
третьей— лотерея.

До часу ночи продолжа
лось веселье.

С 30 декабря начались 
елки для учащ ихся млад
ш их классов.

По просьбе 'ребят зажи
гается сверкающими огня
ми елка. Около нее ска
зочные ф игуры зверей, 
традиционные снежинки, 
снегурочки, кот в сапогах

и рыцарь в доспехах, звезд
ная ночь, царевна-лебедь, 
распустивш ийся цветок 
тюльпана.

О ктябрята-первоклассни
ки хорошо инсценировали 
сказку „Репка", исполнили 
танец зайчат и русский  хо 
роводный танец.

Много ребят в костюмах 
было на елке 3— 4 классов, 
лучш ие из н и х— звездная 
ночь (Г. Мельникова), цве
ток тюльпана (М. Ф ершта- 
тер), • царевна - лебедь 
(Т . Гаренских) и другие.

Многолюдно было вече
ром, на празднике пионе
ров 5— 7 классов. Много 
было проведено аттракцио
нов. На каждой елке вы
ступала перед ребятами 
танцевальная группа  дево
чек с белорусскими и р у с 
скими народными танцами.

Радостными огоньками 
горели глаза ребят, когда 
перед ними появлялся Дед 
Мороз (учителя К. Ф. У  г-, 
ренева, Р. И. Колесникова 
и А. Д. Пузанова) и Сне
гурочка (Л . Барахнина),

В . ГО Л У Б Е В А .
В К Л Е В А К И Н А .

И З ЗА Л А  СУДА

От пьянства до преступления один шаг
В декабре 1958 года в

хирургическое отделение 
Режевской больницы в тя 
желом состоянии была до
ставлена гражданка По- 
таскуева.

Потаскуеву избил ее со
житель Серебренников Ми
хаил Яковлевич, житель 
села Леневкн.

сожительница Потаскуева 
вынуждена была уйти о т  
него.

17 декабря она приехала 
в село Леневку за своими 
вещами на квартиру, где 
ранее жила. В квартире в 
это время пьянствовал с о  
своими друзьями - собу- 

| тыльниками Серебренников.
По данному факту 

буждено уголовное дело.
воч. ! Б уд учи  пьян, он на почве 

|мести зверски избил По- 
,, „ таскуеву.
Серебренников ранее су - Народный суд 11-го уча- 

дим за хулиганство. Осво- отка режевского района 9 
бодившись из мест заклю- щ нвапЯ 1959 года, рассмот- 
чения в 1957 году, он ие | рев дело, подверг Серебрен- 
сделал выводов. Не имея цИКОВа лишению свободы 
постоянного места работы, 1 СрОКОМ на g лет 
начал пьянствовать. Э то ! ' ‘ ‘ е . х о р ь к о в ,
П ри вело  К ТОМ у, ЧТО е го  | народный судья.

И З В Е Щ Е Н И Е
15 января в 7 часов 30 минут вечера в городском Доме культуры со

стоится встреча избирателей с депутатом Верховного Совета СССР 
М. И. Рогач.

Вход свободный.
44- чё

16 января депутат Верховного Совета СССР М. И. Рогач принимает 
избирателей с 10 до 13 и с 16 до 18 часов в помещении райисполкома.
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